

Bezirksliga 3:**1.Herren - TTC SW Elsen****9:4****Ruhe vor dem Sturm**

Die Erste spielte am Wochenende gegen Elsen und konnte sich wie in der Vorwoche mit 9:4 Punkten durchsetzen. Nach vielen knappen und spannenden Partien in dieser Saison, sorgen die beiden Siege zumindest kurzfristig für etwas Entspannung im Aufstiegskampf.

Grundstein für den Erfolg gegen Elsen waren wieder einmal die Doppel. Toni Sanchez und Thorsten Schlangen taten sich schwer gegen das Elsener Spitzendoppel Linnartz/Lehmann, konnten sich aber letztendlich im 5. Satz in der Verlängerung durchsetzen. Somit konnte man wieder einmal, wenn auch etwas glücklich, mit 3:0 Punkten aus den Doppeln hervorgehen.

Aus dem oberen Paarkreuz folgten vier weitere Punkte für die Erste. Während Alex Kreik beide Spiele souverän in drei Sätzen gewinnen konnte, hatte Elmar Brunn deutlich mehr zu kämpfen. In beiden Spielen musste Elmar bis zum 5. Satz zittern, behielt aber am Ende die Nerven im Griff und konnte jeweils mit 11:8 Bällen die Spiele für sich entscheiden.

Im mittleren Paarkreuz sind die Elsener relativ stark besetzt, da die Mannschaft sehr ausgeglichen ist. Heinrich Winkler konnte erstmals gegen den Elsener Anführer und Motivator Marcel Lehmann gewinnen, ansonsten gingen die weiteren Punkte an die Gäste.

Im unteren Paarkreuz konnte Toni Sanchez auch einen Punkt zum Sieg beisteuern. Stephan Morjan verlor nach fünf spannenden Sätzen gegen Mark Winkler. Toni hatte hingegen über drei Sätze keine Probleme mit Mark, aber da der Siegpunkt durch Heinrich geholt wurde zählte Tonis Spiel nicht mehr.

Nach der einwöchigen Karnevalspause, geht es in den nächsten sechs Wochen um den Aufstieg. Die 1. Mannschaft hat aktuell mit dem 2. Tabellenplatz eine gute Ausgangssituation und es selber in der Hand. Man freut sich auf die Herausforderung - Auf geht's!!

Vielen Dank an die Gierather und Hochneukirchener, dass wir die Hallen nutzen durften. Wie sich zeigt, halten die Vereine der Gemeinde Jüchen gut zusammen! Dennoch hoffen wir, ab März wieder in der eigenen Halle spielen zu können. Zuhause ist es eben doch am Schönsten.

Die Punkte für Kelzenberg holten:

im Einzel: Alex Kreik (2), Elmar Brunn (2), Heinrich Winkler (1), Toni Sanchez (1)

im Doppel: Alex Kreik / Elmar Brunn (1), Thorsten Schlangen / Toni Sanchez (1),
Heinrich Winkler / Stephan Morjan (1)

Mädchen Bezirksliga C 1:**TuS Wickrath 2 - Mädchen****5:5****Spitzenspiel !**

Am 19.02.2017 fand das Spitzenspiel der C1 in der Mädchenbezirksliga statt.

Die Mädchen des CVJM Kelzenberg spielten auswärts gegen Wickrath. Als Betreuer kam Thomas Merkens mit. Der CVJM trat mit Lea Merkens, Ricarda Dietz und Fee Merkens an. Die Gegner waren zu viert. Das Doppel verloren Lea und Fee mit 2:3 Sätzen. Ricarda gewann ein Spiel. Lea und Fee gewannen jeweils zwei Spiele. Es waren sehr spannende und knappe Spiele zu sehen.

Das Endergebnis lautete 5:5 Punkte und 19:19 Sätze. Das nächste Spiel vom CVJM Kelzenberg ist am 4.3.2017.

Senioren 40-Bezirksliga 2: Anrather TK RW - CVJM Kelzenberg 6:1

Wieder eine klare Niederlage für Kelzenbergs Senioren. Thorsten Schlangen holte den Ehrenpunkt in Anrath. Trotzdem macht es immer wieder Spaß gegen höherklassige Gegner anzutreten.

Herren-Kreisliga: BV Neuss-Weckhoven - 2.Herren 4:9

Bei der Zweiten des CVJM läuft's im Moment rund. Auch im Weckhoven hatte man keine Probleme und siegte deutlich mit 9:4. Nach drei spannenden Doppeln stand es 2:1 für die Kelzenberger. In der ersten Einzelrunde bauten Torsten Brunn und dreimal Frank den Vorsprung auf 6:3 aus. Weckhovens Spitzenmann Sascha Braun gewann zwar auch sein zweites Einzel, doch André sorgte mit seinem Sieg gegen die Nr. 2 im oberen Paarkreuz für Ausgeglichenheit. Zwei Fünfsatzsiege in der Mitte beendeten dann das Spiel zugunsten der Kelzenberger.

Die Punkte für Kelzenberg holten:

im Einzel: Torsten Brunn (1), André Buntbroich (1), Frank Finken (2),
 Frank Jansen (2), Frank Kosch (1)

im Doppel: Torsten Brunn / Frank Jansen (1), Frank Finken / Frank Kosch (1)

Herren-Kreisliga: 3.Herren - TTV Norf 1:9

Tabellenführer beim Schlusslicht - dafür zogen sich die 3.Herren noch ganz achtbar aus der Affäre. Der CVJM wieder mit drei Ergänzungsspielern und zudem Heimrecht weggeschenkt. Ralf und Andreas im Doppel, dazu Andreas auch im Einzel schnupperten schon mal an einem Punkt. Den holte dann kurz vor Schluss Torben, der seine stetige Leistungssteigerung bei gefühlt drei Meisterschaftsspielen/Woche unter Beweis stellte.

Herren-2.Kreisklasse 2: 4.Herren - BV Neuss-Weckhoven 4 8:0

In dieser Besetzung braucht sich die Vierte des CVJM vor keinem Gegner der Klasse zu verstecken; schon gar nicht beim Schlusslicht. Wilfried und Frank machten es im Doppel nach klarer 2:0 Satzführung zwar noch mal spannend, holten den fünften Satz dann aber mit 11:2. Im Einzel ging es dann gar nicht mehr in den Entscheidungssatz, trotzdem war es reizvoll und hat Spaß gemacht.

Und so wurde die schon vor der Hinfahrt wichtigste Frage - wo man nach dem Spiel denn noch etwas essen sollte - auch genauso zufrieden stellend beantwortet und umgesetzt, wie die Aufgabe an der TT-Platte.

Herren-3.Kreisklasse 2:**TTC GW Vanikum 5 - 5.Herren****7:7**

Spannung pur bei den 5.Herren. Bis zum letzten Ballwechsel ein Spiel auf Messers Schneide. Dabei gingen die allermeisten Spiele relativ glatt aus, nur ein Anfangsdoppel musste im fünften Satz entschieden werden. Das gewannen Peter und Detlef, ansonsten war der Start am so ungewöhnlichen Spieltermin am Sonntag um 10.00 Uhr eher bescheiden. 1:4 bzw. 2:5 lagen die Kelzenberger zurück, ehe sie die erfolgreiche Aufholjagd starteten. Christian Müschen hatte einen rabenschwarzen Tag und verlor nicht nur seine drei Einzel, sondern auch das gemeinsame Doppel mit Dirk. Peter, Dirk und Detlef punkteten aber jeweils zweimal; so ging das Unentschieden letztendlich auch in Ordnung. Immerhin hatten die Kelzenberger zwar weniger Sätze, dafür aber mehr Bälle geholt.

Herren-3.Kreisklasse 3:**TTV Norf 4 - 6.Herren****8:0**

Wie schon für die 3.Herren war das Team aus Norf auch für Kelzenberg 6 eine Nummer zu groß. Zu allem Übel hatte Mannschaftsführer Axel Niebisch trotz wund gewählter Finger nur zwei Leute an seiner Seite. Da war der Frust schon vor Spielbeginn vorprogrammiert. Max und Axel kämpften sich nach 0:2 Satzrückstand im Doppel mit zweimal 12:10 Satzgewinnen noch in den fünften. Doch da verloren sie knapp. Das hatte Max scheint's gut gefallen; im ersten Einzel wiederholte er das haargenau. 0:2 zurück, dann zwei Sätze mit 12:10 gewonnen, dann reichte es im Entscheidungssatz aber wieder nicht. Arne Diekow komplettierte das Team, kam aber wegen der klaren Niederlage nur zu einem Einsatz.

B-Schüler-Kreisliga:**Kelzenberg - TTC SW Elsen****3:7**

Kelzenberg nur zu dritt - sonst wäre ein Punktgewinn durchaus möglich gewesen. Tom Müller / Philipp Dozenko holten ihr Doppel für den CVJM; im Einzel legte Philipp im unteren Paarkreuz zwei Punkte nach. Da hätte auch ein vierter Spieler auf Seiten des CVJM gut punkten können. Tom Müller und Lukas Michel verloren oben ihre Begegnungen.